

PROVINCIA ALICANTE

## ALICANTE / García Antón promete financiar una segunda toma del Júcar-Vinalopó

LUIS CANDELA/ALICANTE

El conseller José Ramón García Antón se reunió ayer con la Junta Central de Usuarios del Vinalopó. Allí se comprometió a financiar, «si el Ministerio de Medio Ambiente acepta», una segunda toma de agua alternativa para el trasvase del Júcar-Vinalopó.

Aún sin concretar, García Antón cifra en 20 millones o 30 millones las obras para esta construcción. Además, asumió la «puesta en marcha de inmediato de las obras del postrasvase».

La reunión se realizó a petición del presidente de la Junta Central, Andrés Martínez, que también reclamó concretar otro encuentro con la ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, de la que no recibió respuesta, pero, «seguramente, se producirá en breve».

Andrés Martínez tiende su mano al Ministerio, pero recuerda que quieren una «solución que sea solución. Estamos abiertos al diálogo, pero todo el mundo sabe que el actual trazado del trasvase Júcar-Vinalopó no lo quiere nadie», indica Martínez. Además advirtió de «la respuesta social que se ha generado» refiriéndose así a que quienes estuvieron en contra de los usuarios del Vinalopó «están ahora en casa», tras las elecciones.

El presidente de la Junta Central de Usuarios del Vinalopó avisa de que «se puede dejar sin abastecimiento a más de 300.000 personas, según el último informe que presentamos a la Unión Europea».

El que hasta ahora fue conseller de Infraestructuras y Transporte se felicitó por «haber cumplido con lo que se acordó con la Junta Central en cuanto a ejecución de proyectos y puestas en marcha». Según Antón, ya están acabados el tratamiento terciario y de desalinización de las depuradoras de Benidorm y Rincón de León, el terciario de Monte Orgegia, las ampliaciones de las depuradoras de Algorós y Carrizales, en Elche, y las nuevas depuradoras de Torrevieja, Pilar de la Horadada y Santa Pola.

Sin embargo, reprochó a la ministra Cristina Narbona que «crea problemas allí donde no los había y plantea alternativas que no puede llevar a cabo. No se ha certificado, ni comenzado, ni ejecutado ninguna obra».

### Tres años después

García Antón mostró su preocupación por la posible pérdida de subvenciones de la Unión Europea por «la falta de ejecución de obras hídricas por parte del Ministerio de Medio Ambiente».

El conseller aprovechó la ocasión para recordar que, justamente ayer, «hace tres años que Zapatero se cargó el trasvase del Ebro. Dijo que haría desalinizadoras, que no son válidas y ni las construyó. La situación generó un ambiente de insolidaridad entre los usuarios del agua. El presidente apostó por acabar con la agricultura de la Comunidad Valenciana».

Considera que, en definitiva, la gestión del Gobierno central «han sido tres años perdidos para solucionar los problemas hídricos de la Comunidad Valenciana».

Para Antón, es el Gobierno de la Generalitat el que está a la cabeza en política hidrológica y «pone la máquina en marcha», mientras que «otros sólo ponen problemas



CITA. García Antón se dirige, ayer, a Martínez Espinosa en presencia de Serrano Richarte. / LOLA GUIL

Publicidad

y buscan excusas ajenas, y las alternativas que proponen no las pueden llevar a cabo».